



COMMUNIQUÉ
pour diffusion immédiate

**CRISE CLIMATIQUE ET PATRIMOINE RELIGIEUX :
UN NOUVEL OUTIL DE RÉFLEXION**

Montréal, le 17 juin 2021 – Le conseil Église et Société de l'Assemblée des évêques catholiques du Québec (AECQ) propose aux communautés diocésaines et paroissiales de mener ensemble une réflexion sur les relations entre la sauvegarde de l'environnement et le patrimoine immobilier des communautés chrétiennes.

À cette fin, quarante ans après la publication de la déclaration *Les chrétiens et l'environnement*, le conseil Église et Société publie un document de travail intitulé *Comment la crise climatique pourrait influencer certains usages du patrimoine religieux*.

Ce document s'adresse en priorité aux personnes responsables de la gestion du patrimoine immobilier dans les diocèses et les paroisses catholiques, mais les enjeux soulevés concernent toutes les personnes de bonne volonté. Le conseil Église et Société invite les personnes intéressées à s'y référer pour lancer et alimenter des discussions dans leur milieu, en respectant les processus et les instances en place dans chaque diocèse au Québec.

En analysant les réalités contemporaines à l'aide des principes de l'écologie intégrale (présentés notamment dans l'encyclique *Laudato Si'* du pape François), les communautés chrétiennes sont amenées à développer des usages responsables et durables de leurs bâtiments et de leurs milieux de vie. S'engager consciemment dans cette voie, c'est contribuer à l'accroissement de la résilience des communautés locales partout au Québec.

– 30 –

Source :

M. Simon Labrecque, adjoint au secrétaire général
Assemblée des évêques catholiques du Québec
3331, rue Sherbrooke Est, Montréal (Québec) H1W 1C5
Tél. : 514-274-4323, poste 228
slabrecque@evequescatholiques.quebec